

Conociendo los movimientos del barrio...

Fundación Triángulo

**P.I. ¿Qué es la Fundación Triángulo?**

Fundación Triángulo es una entidad de ámbito nacional que busca la igualdad de gay, lesbianas, transexuales y bisexuales, no es una entidad de estos colectivos y en la búsqueda de este objetivo de igualdad real queremos contar con heterosexuales también. De hecho, en la organización ya nos ayudan muchos heterosexuales Fundación Triángulo, desarrolla, por un lado acciones a nivel reivindicativo, participando en la lucha por el derecho a poder tener pareja de hecho, entre otras. Por otro lado, desarrolla acciones con una fuerte componente social como servicios de asesoría jurídica, asesoría psicológica... Recientemente se ha conseguido asilo para un nigeriano cuya vida si volvía a su país corría serio peligro...

**P.I. ¿Cuál es la situación de la comunidad LGTB (Lesbiana, Gay, Transexual, Bisexual) inmigrante en España?**

Una situación que viene afectando a todos los inmigrantes sin papeles y que es de enorme trascendencia, es la falta de acceso por parte de estos a la Sanidad Pública.

Más allá de eso, la situación depende del país de origen. Hay países donde las personas lesbianas, gays, transexuales o bisexuales son perseguidas, y su deportación de España, puede suponer un serio peligro, hasta para sus vidas.

En Fundación Triangulo se consiguió asilo, para este joven nigeriano, para personas hondureñas, donde operan los escuadrones de la muerte, que matan y pegan palizas a personas de la comunidad LGTB, a activistas de Sierra Leona...

**P.I. ¿Qué acciones y proyectos tiene la Fundación Triángulo en Coslada?**

Triangulo en Coslada, no lleva mucho tiempo, pero ya hemos hecho algunas acciones. Así, hemos escrito a todos los grupo políticos del Ayuntamiento de Coslada, para que se izase la bandera del movimiento en el ayuntamiento, durante los días de la semana del orgullo, cosa que finalmente se consiguió. También se les ha escrito para que firmen una declaración, para que desde el Ayuntamiento se promueva en algunos aspectos una defensa de los derechos del colectivo LGTB. Algunos partidos lo llevarán al pleno

Por otro lado, desde Triángulo Coslada publicamos un boletín llamado "Coslada LGBT" en el que tratamos temas como transexualismo, lesbianismo, bisexualismo...

Otra acción que se concretará en próximos meses es la realización de una exposición de la situación de las personas LGTB, en países de África. Desde Triángulo, nos parece importante denunciar estas condiciones de otros países aquí, y tratar de ese modo de ayudar a las comunidades de activistas que luchan por los derechos de la comunidad LGTB allí. La exposición será en unos meses, aunque la fecha y el lugar aún no están determinados

En cuanto a proyectos de futuro, nos gustaría que en Coslada, se pudiesen emitir algunas de las películas del festival Lesgaicinemad y así convertir a Coslada en sede del festival. El festival, se celebra a finales de Octubre o principios de Noviembre y es un festival referencia en, siendo el festival de cine que se celebra en Madrid más visitado y con más afluencia de asistentes.

El otro proyecto que nos gustaría encarar está relacionado, con la educación. Sería ideal poder hacer charlas y actividades de sensibilización en cuanto a formas de discriminación de la comunidad LGTB y realizarlas en colegios, institutos...

Todo esto, dependerá en muy buena medida, de nuestras fuerzas y de la cantidad de gente que se pueda implicar y no son proyectos definitivos, sino abiertos a lo que podamos hacer y a lo que la gente que nos quiera acompañar, quiera aportar

**P.I. ¿Cuándo os reunís?**

Nos reunimos primer y tercer lunes de cada mes por la tarde a las 19:00 en el Centro Cívico El Cerro en C/Manuel Azaña s/n, casi esquina a C/ Moscú. No obstante, no retomaremos las reuniones hasta Septiembre una vez pasadas las vacaciones. ¡Estáis todxs invitadxs a venir o a seguir nuestras actividades por facebook!

Periódico IndignadXs

Suscripción gratuita  
periodicoindignadxs@gmail.com

**Nueva agresión racista en las Fiestas de San Fernando**



Por segundo año consecutivo, las fiestas de San Fernando de Henares, se ven manchadas por acciones cometidas por grupos de extrema derecha. Si el año pasado, estas agresiones tuvieron como objetivos a las casetas de Izquierda Unida y del Partido Popular y a un grupo de jóvenes, de los que cuatro tuvieron que ser hospitalizados, este año la agresión la han sufrido unas casetas de unos puestos regentados por inmigrantes.

Concretamente el pasado 29 de Mayo un grupo de personas hizo arder unos puestos con los dueños y sus familiares dentro. Las horas en las que se hizo arder a estos puestos, hace pensar que se pretendía quemar no sólo los puestos sino también a los inmigrantes que los regentaban, con sus familias dentro, mientras se encontraban durmiendo. Finalmente sólo hubo quemaduras leves, pero los puestos quedaron destrozados. **Foto tomada de Kaosenlared**

**Nueva agresión racista en las Fiestas de San Fernando** Pag. 2

**Madrid manda inspectores por sorpresa a los colegios y obliga a la realización de las evaluaciones.** Pag 3

**Comienza el intercambio de libros de texto.** Pag 3

**Aumento preocupante de tráfico pesado en la Calle Virgen de la Cabeza.** Pag 3

**Resumen Gráfico de la Ley Mordaza** Pag. 4

**Crónica breve de Fiesta del cuarto aniversario del 15M en Coslada** Pag 5

**El Ayuntamiento retira la denuncia contra ASPIMIP.** Pag 5

**Record histórico con niveles de ozono por encima de los umbrales de información en Coslada** Pag 5

**Daños del "fracking" en Altamira y al medio ambiente** Pag 7

**Secciones fijas del periódico**

PequeIndignadXs

Sección de compilación de recursos educativos:  
-¿Con qué escuela sueñas?

Pag 2

**Tienda Amiga**

Sección donde conocer el proyecto de ayuda mutua entre pequeño comercio y desempleadxs. y punto de publicidad gratuita para los comercios adheridos.  
Pag. 6

**Entrevista**

Sección en la que entrevistamos a un sujeto social, tratamos que sea del barrio.  
- Fundación Triángulo  
Pag 8.

**Formas de contacto:**



Facebook: Fundación Triangulo Coslada

Correo: coslada@fundaciontriangulo.es

## Nueva agresión racista en las Fiestas de San Fernando

Los hechos ocurrieron el 29 de Mayo sobre las 6 de la mañana cuando unos puestos comenzaron a arder con los propietarios y sus familias, de origen migrante, dentro durmiendo. Una de las familias, tenía un niño de 2 años.

Según parece y de acuerdo a los testimonios apareció una chica acompañada de otro tipo y unos palmeros que gritaban cánticos nazis. El grupo, empezó a esparcir diversas botellas de alcohol sobre los puestos y les prendió fuego. Cuando los bomberos acudieron al lugar para apagar el incendio, un grupo de personas les increpó: “Bomberos, hijos de puta, dejad que prendan todos”.

Afortunadamente, las personas que se encontraban en el interior del puesto, pudieron salir antes que fuese de demasiado tarde con el barullo y el sofoco y presentan quemaduras leves, pero los puestos quedaron completamente destrozados y ahora estas familias no tienen medios de subsistencia.

El 31 de Mayo, tuvo lugar a las 12:00 una concentración en las puertas del ayuntamiento de repulsa de los hechos acaecidos y de solidaridad con los trabajadores y familiares afectados, que ahora encaran un futuro incierto.



Esta no es la primera situación de este tipo y a nadie se le olvida que en las fiestas del año pasado, un grupo de 30 neonazis, acudieron a la caseta de IU, donde sus amenazas, propiciaron el cierre de la misma, después agredieron con palos y botellas a jóvenes que se encontraban en el Parque Dolores Ibarurri, acabando 4 de estos jóvenes hospitalizados y finalmente destrozaron una pared de la caseta del Partido Popular al grito de “Traidores a España”

**Info tomada de Kaosenlared. Fotos de Stifler y H. de los S.B.B.**

### Pequeñindignadxs ¿Con qué escuela sueñas?

Con motivo del Día de la Infancia, el pasado 25 de Junio, la Federación de Asociaciones de Madres y Padres (FAMPA) de Coslada, puso una mesa en el paseo del lago de Coslada y montó un árbol de deseos en el que cada hoja era un deseo de cómo sería una mejor escuela. Colgaron hojas de deseos para una mejor escuela, adult@s y pequeñ@s. Aquí van algunos sueños en estas curiosas hojas:



“Una escuela confortable con aire acondicionado, calefacción y ascensores”

“Una escuela que no abandone a los jóvenes, que proporcione becas, que eduque para la paz y la convivencia, fortalecedora, apasionante, emocionante”.

“Una escuela pública, abierta, inclusiva, integradora, de calidad para tod@s, pensadora, laica, igualitaria, motivadora”

“Una escuela en la que crezcamos tod@s junt@s”

“Una escuela feliz donde tod@s tengamos las mismas oportunidades y podamos trabajar con tablets”

“Una escuela feliz donde se reparta y se reciba amor, una escuela gratuita, creativa, participativa, empática”

“Una escuela con más árboles, columpios, toboganes, juguetes”

“Una escuela con muchos amigos, con música, baile, conciertos, con menos estrés y menos presión por parte de los profesores”

“Una escuela donde se escuchen los deseos de tod@s”

“Una escuela en la que tod@s seamos tratados por igual. Que nos ayude a ser buenas personas y a cumplir nuestros objetivos”

“Una escuela con animales, más excursiones, celebraciones, con piscina y un globo aerostático”

## Daños del “fracking en Altamira y al medio ambiente

Se están denunciando desde hace tiempo en toda Europa las consecuencias que tiene la extracción del gas de pizarra sobre la tierra, y pese a las grandes denuncias y manifestaciones, pese a las grandes movilizaciones, los intereses económicos siguen ganando la batalla.

Una batalla que tiene beneficios sólo económicos y a corto plazo para una parte muy pequeña de personas (solo ve que esta extracción de gas está abaratando mucho las facturas en los hogares americanos y que esta es una gran solución para la crisis que estamos viviendo. Es por ello por lo que se está dando una propuesta rápida para comenzar las extracciones en 2016 y se está haciendo una gran inversión en estudios donde se localizan las zonas con más actividad de gas.

De los 11 países de la UE, España es uno de los que está más dispuesto a conceder permisos, de hecho ya ha dado 10 activos en toda la península que afectan sobre todo a Álava, Cantabria y Burgos. Aunque en Castilla-La Mancha también hay grandes miradas sobre el *fracking*, un pequeño ensayo se sintió vibrar ya en Madrid hace unas pocas semanas.

El pasado 26 de Mayo, en Madrid, nos llegó otra de las malas noticias que sufrimos casi todos los días, y es que el Congreso aprobó rechazar la moción realizada por muchos partidos políticos para paralizar el *fracking*. Según comentan los opositores, el PP está cegado con el tema de la dependencia energética.

Las asambleas contra el *fracking* aseguran que España es un país más que rico en energía renovable, y solo con la energía eólica y los paneles solares ya sería energéticamente independiente.

Pero según el Gobierno, si buscamos hidrocarburos en el país, esto nos reduciría al máximo la dependencia y además elevaría en un 0,5% el actual abastecimiento de petróleo y gas. Podríamos además importar, teniendo un beneficio de 38000 millones de euros.

De hecho, no sólo parece un interés en reducción de dependencia lo que alega el gobierno: la empresa BNK canadiense aspira ya y está en negociaciones para ser la primera en meter 12 pozos en varios municipios del norte de Burgos. La empresa ya ha dado un estudio a la Administración de Castilla y León sobre seis pozos que pondría en Urraca y seis pozos en Sedano. Estos estudios comenzaron a hacerse en 2013, cuando se aprobó la ley de *fracking* y pese a que dicen que la extracción ha de estar sujeta a los trámites de medio ambiente, la asamblea de *fracking* de Burgos ya ha denunciado que éstos están a muy buen precio.

No solo quieren romper con toda la bio ibérica, sino que también quieren romper con la belleza artística y cultural. Hace unos días, nuestro compañero de la Asamblea Contra la Fractura Hidráulica de Cantabria Josué Bilbao y Adrián Lavín han presentado en el Centro del Patrimonio Mundial de la Unesco en París un documento de investigación donde manifiestan los daños que se están produciendo en Cantabria respecto a las cuevas, y han alegado las consecuencias irreparables que van a sufrir.

En Cantabria existen ya seis permisos activos, tres de ellos en fase de solicitud y tres concedidos. El documento presentado por la asamblea evidencia tres factores muy marcados: el tráfico de vehículos pesados, la sismicidad por la inyección de fluidos y la contaminación química del agua, y muestran cómo el permiso de Los Besucos afecta a Altamira y a El Pendo.

Adrián dijo en rueda de prensa que “en el peor de los casos las cuevas podrían colapsarse y hundirse”. La sismicidad es el mayor peligro que se encuentra. Por una parte, la grieta que se produce crea en la cueva una apertura con el exterior y, por la fluidez de temperaturas, ésta afecta a las pinturas. Por otra parte, el terremoto, el terremoto crea fisuras en los relieves de las pinturas, creando una ruptura.

En cuanto a la contaminación del agua, la química lo que hace es formar parte de la humedad de la cueva, creando una mezcla de fluidos que afecta a la pintura y la puede modificar.

Los vehículos pesados son también un tormento, ya que para crear la plataforma de los pozos del *fracking* se necesitan unos cinco mil viajes en camión causando vibraciones.

La aprobación de esta extracción no solo va a reunir una gran cantidad de desastres naturales, sino también para la cultura de toda la humanidad

### Consensos asamblea Coslada

- ✧ **Intercambio de libros de texto:** Se consensúa organización de un nuevo intercambio de libros de texto de cara al próximo curso. Las labores de recogida e intercambio se realizarán los sábados de Julio y Agosto (si hay gente) en la Plaza Jaime Vera y en Septiembre se decidirá nuevo emplazamiento
- ✧ **Creando un espacio Común del 15M:** Se consensua acudir a las Asambleas que se están celebrando en Madrid para crear un espacio común del 15M en Madrid.

# Red Tienda Amiga de Coslada y San Fernando



## ¿Qué es la Tienda Amiga?

Es una iniciativa que está surgiendo de diversas Asambleas Populares de barrio que busca favorecer una economía más justa, local y ética. Los pequeños comerciantes que lo deseen harán un descuento previamente establecido a las personas desahuciadas, desempleadas o pensionistas del barrio. Se trata de poner en contacto a pequeños comerciantes y a vecinxs en situación desfavorable para unir fuerzas y crear canales de colaboración y solidaridad.

### Tus Tiendas Amigas en Coslada

#### En Barrio del Puerto

- ✓ Ecotienda Nerta.:C/Puerto de Valencia 16 (descuento a desemplead@s y desahuciad@s)
- ✓ Zapatería Antártida: C/Oceano Atlántico 4 (descuento a todos los colectivos)
- ✓ Moda Infantil New Kids: C/Oceano Atlántico 3 (descuento a todos los colectivos)

#### En Coslada Pueblo

- ✓ Papelería Balmung: C/Dr. Michavila 2 (descuento a todos los colectivos)

#### En Vallaguado

- ✓ Clínica Dental Nexodent: C/Méjico 7 (descuento a todos los colectivos).
- ✓ Lencería Essentiel : C/Jesús de San Antonio 18 (descuento a desemplead@s).

#### En La Espinilla

- ✓ Centro óptico-auditivo VG Salud: C/Uruguay Frente al nº 9 (descuentos a todos los colectivos)

### Tus Tiendas Amigas en San Fernando

#### En Parque Roma

- ✓ Ana Modas: Avda. Zarauz 33 (descuento a desemplead@s).
- ✓ Peluquería de caballeros Paco: Avda. Algorta 14 (descuento a desemplead@s y pensionistas)

#### En San Fernando Centro

- ✓ Herbolario Comercio: C/ Comercio 55 (descuento por confirmar).
- ✓ Video Henares Online: Avda. Montserrat 1 (descuentos a desemplead@s, desahuciad@s y pensionistas).
- ✓ Disconsu: C/Comercio 43 (descuentos a desemplead@s, desahuciad@s y pensionistas)

## Madrid manda inspectores por sorpresa a los colegios y obliga a la realización de las evaluaciones

El pasado 10 de Junio entraron sin previo aviso inspectores de Educación de Madrid en varios colegios de la comunidad, para obligar a la realización de las pruebas CDI en 6º y la nueva prueba de la LOMCE en 3º de primaria aun en contra del criterio de las madres y padres de los alumnos.

Las pruebas de 3º se realizaron por primera vez este año y las CDI llevan celebrándose 10 años. Estas se realizan en una fecha prefijada y muchos padres y madres deciden que sus hij@s no se presenten al colegio ese día, pues se considera que estas pruebas no suponen una solución a los problemas educativos, sino que son solo evaluaciones puntuales, que no tienen en cuenta las metodologías de los centros y no subsanan las deficiencias que encuentre, empleándose sólo para hacer un ranking de centros que estigmatiza a aquellos en los que los resultados de las pruebas son peores (en muchas ocasiones centros que acogen a alumnos de situación socioeconómica más desfavorable)

Al ser elvado el número de colegios con una gran abstención el día de la prueba, parece ser que la Consejería de Educación ha optado por realizar la prueba otra vez, pero esta sin aviso a l@s alumn@s ni a las madres y podres, saltando de este modola opinión de l@s mism@s.

Eel alumnado tuvo que pasar por una situación de estrés, viéndose muchos alumnos que se oponían a la relización de la prueba en esas condiciones, sin aviso previo acosado y presionado, así como los profesores que no entendían esta situación, por lo que en muchos casos, esta prueba no pudo realizarse por parte de l@s alumn@s con el adecuado equilibrio emocional.

Hay que llamar la atención que esta actuación se realiza por parte de un Consejero de Educación en funciones, que forma parte del equipo saliente de una Consejera dimitida, y que tiene muy poca autoridad para realizar este tipo de acciones, máxime cuando se realizan del modo antidemocrático en que estas últimas pruebas se han hecho.

La Fedración de Asociaciones de Padres de Alumnos (FAPA)Giner de los Ríos, considera en un comunicado que se podría haber traspasado el umbral de la legalidad y pondrá el caso en sus servicios jurídicos. Ell comunicado que también exige al nuevo gobierno la salida de este consejero de Educación, está apoyado por la Plataforma por la Escuela Pública de Coslada.

## Comienza el intercambio de libros de texto

Se organiza desde la Asamblea 15M de Coslada, un intercambio de libros de texto para tratar de dar solución a las familias para las que la adquisición de equipamiento escolar, supone una seria dificultad. El intercambio también contará con la colaboración de otros colectivos del barrio como son la FAMPa de Coslada, el COE, la Asociación de Vecinos Fleming, la Despensa Solidario la Plataforma de Afectados por la Hipoteca.

Los días consensuados, de momento, para recogida e intercambio son el 27 de Junio y el 4, 11, 18 y 25 de Julio en la Plaza de Dr. García Ortiz, de 12:00 a 13:30.No obstante, es muy probable, que se mantenga el punto de intercambio durante los sábados de Agostos con mismo horario y lugar

## Aumento preocupante de tráfico pesado en la calle Virgen de la Cabeza

Algunos vecinos están alertando de tráfico de camiones de trailers y vehículos pesado por la Calle Virgen de la Cabeza y las glorietas 1º de Mayo y de los Pueblos. En la zona se observa el paso de camiones de gran tonelaje como frigoríficos, trailers, bañeras de traslado de áridos, hormigoneras, etc., así como el paso de numerosos camiones portacontenedores tanto con ellos, como sólo con el remolque, observándose picos de transito de estos vehículos a la hora de la llegada de los trenes portacontenedores al Puerto Seco.

Desde la Coordinadora de Asociaciones de Vecinos, se viene advirtiendo del agravamiento de esta situación que se producirá con la ejecución de la remodelación y ampliación de la estación de clasificación de Vicálvaro, así como las complicaciones de tráfico que conllevará para la zona la modificación de la manzana de Garaeta (que se convertirá en Centro Comercial y zona residencial) y la ejecución de El Corte Inglés.

Sin embargo, no se entiende como no se prohíbe el paso de estos vehículo por el municipio, dada la presencia de numerosas infraestructuras viarias alternativas existentes y los problemas que ocasionan en términos de contaminación, ruido y accesibilidad

## Info tomada de la Coordinadora de Asociaciones de Vecinos de Coslada

## Si eres pequeño comerciante...

1.- Haz una lista de en qué productos puedes aplicar descuento para desempleadx o desahuciadx o pensionistas

2.- Manda un correo a

[tiendamiga.cosladasanfer@gmail.com](mailto:tiendamiga.cosladasanfer@gmail.com)

3.- Se le dan pegatinas distintivas para su comercio y se le ofrece la posibilidad de publicidad gratuita en el periódico "Indignadxs".

Si eres desemplead@

Presenta la tarjeta del paro

Si eres desahuciad@

Presenta la carta de desahucio del banco.

Si eres pensionista

Presenta una tarjeta de pensionista

## 10 RAZONES PARA APOYAR NUESTRAS TIENDAS

- 1- Son nuestros vecinos.
- 2- Se generan y mantienen puestos de trabajo.
- 3- Sin sus impuestos, el vecino pagaría más.
- 4- Son los primeros en apoyar fiestas, actividades...
- 5- Las leyes y decisiones de los políticos las ahogan
- 6- Te conocen y te dan un servicio personalizado
- 7- Sin sus escaparates, el barrio estaría desierto
- 8- Están cerca de tu casa
- 9- Cuando te faltan 5 céntimos, no les importa
- 10- Queremos barrios más humanos y dignos para vivir

# RESUMEN GRÁFICO DE LA LEY MORDAZA

DE 100 A 600 EUROS

Información tomada de No Somos Delito y Periódico Diagonal

			
Deslucimiento de bienes muebles de uso público	Reuniones en espacio público	Escarlar edificios	Ocupación o permanencia en edificio ajeno

	Ocupación de la vía pública		Venta ambulante (Top Manta)
--	-----------------------------	--	-----------------------------

DE 601 A 30.000 EUROS

			
Manifestaciones frente a congreso, senado o parlamento autonómico	Negativa a disolver una reunión	Impedir un desahucio	Resistencia a la autoridad

	Piquetes informativos		Difusión de imágenes de los agentes de seguridad del Estado
--	-----------------------	--	---

DE 30.001 A 600.000 EUROS

	Protestas en infraestructuras de telecomunicaciones como RTVE		Celebración de espectáculos o actividades recreativas en contra de la prohibición ordenada por la autoridad competente
--	---	--	--

## Crónica Breve de fiesta del cuarto aniversario del 15M en Coslada

Durante los días y , se celebró una fiesta para celebrar los 4 años del 15M en Coslada. En el primer día, se hizo una jornada de movimientos sociales en Coslada en el Centro Cívico el Cerro, a la que acudieron personas de la Plataforma en defensa de la Sanidad del Henares, el Grupo de Acompañamiento de San Fernando, ASPIMIP, Girigay, Triángulo, la Asamblea de Desempleadxs y Precarixs del Henares, la Plataforma en defensa de la Escuela Pública de Coslada, la Despensa Solidaria, Sonrisa Digna, la Plataforma de Afectadxs por la Hipoteca, la Asociación de mujeres Clara Campoamor y la Coordinadora de Asociaciones de Vecinos de Coslada

Desde la plataforma de Sanidad, se hizo un repaso de las luchas en defensa de la sanidad, desde su nacimiento en distintos puntos del Corredor del Henares, y se invitó a todas las personas a formar parte de la Plataforma. Del grupo, explicaron las actividades que hacen y animaron a que desde Coslada se tratase de crear otro grupo de acompañamiento. ASPIMIP, detalló su acción a la hora de generar recursos para las personas con diversidad funcional, los centros que gestiona y los servicios que se han desarrollado. Girigay y Triángulo, hablaron del asociacionismo y movimiento LGTB en España y en Coslada y su evolución desde el pasado hasta el momento actual. La Asamblea de Desempleadxs y Precarixs del Henares, puso en el centro de su intervención la reclamación para una puesta en marcha inmediata de la Renta Básica Universal. La plataforma en defensa de la Escuela Pública de Coslada, denunció la masificación de algunas clases, el cierre de centros, la falta de recursos... y pidió la implicación de cualquier ciudadano en la plataforma, en el consejo escolar.... Desde la despensa Solidaria y Sonrisa Digna, se expuso la situación de pobreza en España y en Coslada y San Fernando en particular, que ha motivado la aparición de estos bancos de alimentos. La Plataforma de Afectadxs por la Hipoteca centró su discurso en la mercantilización que se ha hecho de un derecho como es el derecho a la vivienda, y habló de los retos que enfrenta la PAH de Coslada y San Fernando para llegar a más afectadxs. La Asociación de mujeres Clara Campoamor compartió su historia, la intención de crear una plataforma de mujeres en Coslada y San Fernando y las acciones de autofinanciación ante las restricciones económicas desde el ayuntamiento. La Coordinadora de Asociaciones de vecinos, habló de las luchas en las que se han visto implicadas asociaciones de vecinos y mostró su disposición a seguir colaborando con otros movimientos sociales.

En el segundo día, se realizó una visita guiada por el parque del Humedal para conocer algunas de las especies botánicas que lo habitan.

## El Ayuntamiento de Coslada, retira la denuncia contra ASPIMIP

El Ayuntamiento retirará la denuncia contra tres miembros de ASPIMIP, una entidad de Coslada que trabaja con personas con diversidad funcional, por protestar en tres plenos del ayuntamiento por los recortes en subvenciones a las asociaciones de Coslada, incluida esta, lo que llevó al cierre o reducción de varios programas con personas con diversidad funcional. Esta decisión se produce una vez ha cambiado el equipo de gobierno, por un compromiso adquirido en el pasado por el actual equipo de gobierno y porque ha sido una condición de otros partidos para su investidura. Sin embargo, el proceso judicial con esto no termina y ahora corresponde al fiscal dirimir si deja la causa o continúa de oficio.

## Record histórico con niveles de ozono por encima de los umbrales de información en Coslada

Se aprecia un preocupante aumento del número de días en que el ozono troposférico, (el ozono malo), supera los niveles de información a partir de los cuáles, las autoridades públicas municipales, deben informar a lxs ciudadanxs. Estos niveles se alcanzan cuando la concentración de ozono supera los 180 µg/m<sup>3</sup>. Si el año pasado, se superó esta concentración en una ocasión en Coslada, (el 27 de Julio de 2014 a las 18:00 se llegó a 183 µg/m<sup>3</sup>), en lo que va de año, las mediciones han superado este umbral en 20 ocasiones, concerniendo las mediciones a cuatro días diferentes, que fueron los días comprendidos entre el 11 y el 15 de Julio.

En cinco de estas mediciones, se alcanzaron o superaron los 200 µg/m<sup>3</sup>, siendo el dato más preocupante el registrado a día 11 de Julio a las 18:00, cuando se llegó a una concentración de 233 µg/m<sup>3</sup>, una concentración muy parecido al umbral de alerta que se alcanza a los 240 µg/m<sup>3</sup>.

El ozono puede provocar desde afecciones respiratorias hasta problemas vasculares y afecta también a cosechas y vegetación.

Ecologisas en Acción ya alertó que el año pasado, fue el año con más registros de niveles de ozono por encima del límite de información, en la Comunidad de Madrid y estableció una tendencia clara y ascendente de estos registros, con 18 registros en 2012, 27 en 2013 y 38 en 2014.

Los datos de Coslada, parecen confirmar esta tendencia y anticipar nuevo record para la Comunidad de Madrid.